
1. Verwaltungsseitig werden Fragen von Frau Deitenbach zur Situation der Häuser in der Talstraße 
(ausführliche Beratung unter TOP 4.2) beantwortet. 
 

2. Herr Schmitz (Blumenhaus Fiore Rosso) beschwert sich massiv über den Zustand im Ortskern nach 
Neujahr. Es könne nicht sein, dass der Gemeindebauhof Überstunden abbaue und eine große Menge 
an Feuerwerksresten über mehrere Tage nicht beseitigt würden. Dies sei ein Skandal und bedürfe 
einer Prüfung. In anderen Kommunen, beispielsweise in Hennef, sehe so etwas ganz anders aus.  

 
Auf Frage des Beschwerdeführers erklärt der Bürgermeister, dass man die Ausführungen zur 
Kenntnis genommen habe und prüfen werde, wie man damit umzugehen sei. 


